

16 JANVIER 2019

COMMUNIQUE DE PRESSE

ARQUUS présente ses véhicules de Défense et de Sécurité intérieure à Shield Africa

ARQUUS participe au prochain Salon International de la Sécurité et de la Défense Shield Africa, qui aura lieu du 21 au 24 janvier 2019 à Abidjan, en Côte-d'Ivoire. Au cours du salon, ARQUUS mettra en avant ses véhicules de Sécurité intérieure et de Défense. L'entreprise présente notamment son véhicule léger Trigger, un pick-up robuste et polyvalent, spécialement conçu pour l'Afrique.

Le Trigger est le digne héritier du concept ALTV, avec un châssis de toute dernière génération, très rustique et résistant, et une très faible électronique, gages de haute disponibilité et de maintenance aisée. Disponible pour les forces armées comme pour celles de Sécurité intérieure, le Trigger a été développé sur la même base militarisée que le VT4, le nouveau véhicule de commandement, de patrouille et de liaison de l'Armée de Terre française. Son endurance et sa polyvalence en font un véhicule très apprécié, qui surclasse les pick-ups déjà présents en Afrique.

Il dispose de la plus importante capacité d'emport du marché, grâce à son plateau renforcé développé spécialement pour un usage militaire. Ce plateau lui permet d'embarquer près de 1,3 tonne de matériel ou d'armement, en fonction de la mission à remplir. Son autonomie de près de 1.000 kilomètres, son réservoir de gasoil à double filtration, et sa rusticité font du Trigger un véhicule fiable, économique, apte à remplir toutes les missions. A Shield Africa, le Trigger sera exposé en configuration appui-feu, armé d'une mitrailleuse de 12,7mm.

ARQUUS est un partenaire de premier plan de nombreux Etats, notamment grâce à son Bastion, qui est le véhicule de référence des théâtres africains. Véhicule moderne de transport de troupes, il allie une caisse blindée offrant un haut niveau de protection et le châssis éprouvé du VLRA. Le Bastion se décline en de nombreuses versions sur une même base, du VTT à l'ambulance, ce qui en fait une famille facile à entretenir et peu onéreuse. Rustique et résistant, il est parfaitement adapté aux terrains difficiles, où il fait preuve d'une grande mobilité tactique.

Le Bastion est un véhicule maintes fois éprouvé au combat, très apprécié pour sa robustesse et son blindage. De nombreuses armées africaines, ainsi que des unités de Forces Spéciales, lui font quotidiennement confiance.

Pour l'ensemble de ses véhicules, ARQUUS est en mesure de proposer des offres complètes et innovantes de soutien, allant de la formation et de l'assistance à distance, à la gestion complète de flottes. La plateforme logistique de l'entreprise, baptisée Hub ARQUUS, assure la mise à disposition des pièces de rechange nécessaires en un temps record, garantissant réactivité et disponibilité technique opérationnelle, y compris dans les zones d'opération les plus difficiles.

ARQUUS peut par ailleurs proposer à l'ensemble de ses partenaires des offres de financement adaptées. L'entreprise est en mesure de prendre en charge des séries personnalisées, dimensionnées suivant les besoins de toutes les forces gouvernementales.

Venez visiter le stand ARQUUS à l'emplacement 07-B30.

CONTACT PRESSE

WWW.ARQUUS-DEFENSE.COM



**Un véhicule Trigger (ici armé d'un canon de 20mm, pendant Eurosatory 2018).
Crédits photo : ARQUUS.**

ARQUUS est l'un des trois acteurs du Groupement Momentané d'Entreprises auquel le Ministère de la Défense a notifié le contrat Scorpion. Le Groupe participera à la réalisation de la nouvelle génération de véhicules de l'avant de l'Armée de Terre, le VBMR et l'EBRC. ARQUUS est notamment chargé de fournir les chaînes cinématiques et les systèmes d'autodéfense télé-opérés de ces deux véhicules. ARQUUS assurera l'ensemble de la logistique des pièces de rechange et des organes du programme Scorpion.

CONTACT PRESSE

GREGOIRE VERDON
Tel. +33 1 70 91 81 14
gregoire.verdon@arquus-defense.com

WWW.ARQUUS-DEFENSE.COM

MARIN TOLLET
Tel. +33 1 70 91 81 30
marin.tollet@arquus-defense.com